

# Corte autoriza a Britney Spears a elegir su abogado

**JUICIO.** Cantante quiere presentar cargos contra su padre.



LA INTERPRETE DE "TOXIC" RECIBIÓ UN VIRULENTO APOYO DE MADONNA A SU CAUSA.

El juez de la Corte Superior de Los Angeles aceptó una solicitud de Britney Spears para contratar a su propio abogado para que la represente en su batalla por la tutela de su patrimonio en la que se enfrenta a su padre, Jamie Spears.

Tras ello la cantante anunció que había contratado al fiscal federal Matthew Rosengart, quien asistió a la audiencia de ayer para buscar que la Princesa del Pop recupere el manejo de sus finanzas y su carrera artística, en manos de su progenitor desde 2008.

La decisión se tomó después de que Spears le dijera a la jueza Brenda Penny en una audiencia el mes pasado que quería contratar a su propio abogado para que la defendiera, afirmando que los tutores de su patrimonio la habían obligado a presentarse en vivo, a tomar litio y a seguir tomando anticonceptivos en contra de su voluntad.

Desde el inicio de la batalla

por la tutela de Spears en 2008, Samuel D. Ingham había sido su abogado designado por el tribunal, pero presentó su renuncia el 6 de julio después de que Spears lo criticara y le preguntara a la corte si podía contratar a su propio abogado. Durante la audiencia de ayer, la artista le dijo al juez que quiere presentar cargos formales contra su padre. "Me gustaría acusarlo de abuso de tutela", dijo la cantante, hablando con la corte por teléfono mientras lloraba.

"Quiero presentar cargos contra mi padre hoy. Quiero una investigación sobre él", dijo la intérprete de "Toxic".

Además Britney Spears afirmó que "pensé que estaban tratando de matarme", en referencia a quienes han manejado su vida durante los últimos años. "Si esto no es abuso, no sé qué es", agregó.

**MADONNA LA APOYA**  
Spears ha recibido el apoyo de muchos artistas desde que se inició el movimiento "Free Britney" hace algunos meses,

los que se multiplicaron cuando hace unas semanas ella declaró ante la Corte en el Juicio que busca terminar con la tutela de su padre y dijo que "solo quiero recuperar mi vida y han pasado 13 años y es suficiente".

Uno de los últimos respaldos llegó de Madonna, quien en los últimos días afirmó que la tutela entregada al padre de Britney Spears "viola los derechos humanos".

La Reina del Pop subió a su historia de Instagram una fotografía en la que lleva una camiseta con el nombre de Britney y escribió "devuélvete a esta mujer su vida. ¡La esclavitud fue abolida hace mucho tiempo! Muerte al patriarcado codicioso que ha estado haciendo esto a las mujeres durante siglos. ¡Esto es una violación de derechos humanos! ¡Britney te vamos a sacar de la cárcel!".

Madonna y Britney Spears compartieron el trono de la música pop durante la década de 1990 y principios de los 2000. Las dos colaboraron en 2003 en el tema "Me against the music".



FELIPE WAINRAIBG TRIO ES UNO DE LOS PARTICIPANTES.

## Casa de las Artes UACH invita a Festival de Jazz

**PRIMERA VERSIÓN.** Se realizará hoy y mañana a través de Zoom y YouTube LIVE de CDLA. Links al final de la nota.

El Primer Festival de Jazz reunirá a exponentes del jazz nacional e internacional, siendo esta su primera edición en un contexto de pandemia. Es organizado por la Casa de las Artes y la Cultura (CDLA) de la Universidad Austral de Chile (UACH), sede Puerto Montt.

Esta actividad artística y cultural se realizará en formato online, buscando promover así un nuevo espacio y punto de encuentro para el jazz, derivando con ello las fronteras geográficas y conectando a todos quienes gustan de este estilo musical.

Los objetivos del Festival de Jazz son fomentar la cultura y llegar a la mayor cantidad de gente interesada en el género.

En esta ocasión, en su formato online, permite entregar de manera gratuita contenido artístico de calidad, tanto en la región sur austral de Chile, como en cualquier lugar del mundo.

**EL PROGRAMA**  
En el programa de este festival están consideradas tanto las clases magistrales, para las cuales se requiere inscripción previa, como también los conciertos virtuales.

Esta tarde, a las 19.30 horas, por plataforma Zoom, Cristián Mendoza, saxofonista chileno, radicado en México, de amplia trayectoria musical y director de la Orquesta Juvenil de Jazz de México, ofrecerá una clase magistral.

Este mismo jueves 15, a las 21 horas, por YouTube LIVE, Cristián Mendoza, presentará un concierto en vivo.

**MAÑANA**  
Entanto este viernes 16 de julio a las 19.30 horas, por la plataforma zoom, Edgar Morhinweg, músico y docente de vasta trayectoria musical, director de la Escuela de Artes Musicales y Sonoras (UACH- Sede Valdivia), realizará una clase magistral acerca de los conceptos generales del jazz.

En mismo viernes 16 de julio, a las 21 horas por YouTube LIVE, Felipe Wainraibg Trio, Agrupación conformada por Javier Grau en teclados/bajos, Pedro Negrón en batería, y Felipe Wainraibg en guitarra eléctrica,

mostrarán parte del repertorio de su disco Volumen I.

Interesados en las clases magistrales inscribirse indicando la clase de su interés en: [festivaldejazzuach@gmail.com](mailto:festivaldejazzuach@gmail.com).

Para Wainraibg poder participar de esta instancia "es increíble, porque es un festival internacional, primera edición, pero con grandes exponentes del jazz. Es un honor y un lujo, estamos súper motivados".

En tanto que para Percy Alvarado, docente UACH y fundador de la Big Band "la pandemia ha sido un elemento desafiante, es decir, nos dio la oportunidad de llegar a lugares inaccesibles (como la actividad), pero también no poder corregir a los alumnos como en forma presencial".



DEBE PAGAR 20 MIL LIBRAS.

## Jagger es multado por romper cuarentena para ir a final de Eurocopa

El cantante de los Rolling Stones, Mick Jagger, deberá pagar una multa de 10 mil libras (unos 10 millones de pesos chilenos) por romper la cuarentena por el covid-19 en su país para ver la final de la Eurocopa entre Inglaterra e Italia.

El artista vive en Francia, desde donde viajó especialmente el martes previo a la final y no cumplió con el aislamiento obligatorio para quienes llegan a Gran Bretaña desde otros países, pues asistió el domingo a Wembley a ver la final junto a 60 mil hinchas. **CS**

## Los Billboard de la Música Latina se entregarán el 23 de septiembre

La próxima gala de entrega de los Premios Billboard de la Música Latina, se realizará en el Watco Center, que forma parte de la Universidad de Miami. En las próximas semanas, se conocerá la lista de los nominados y se espera que de nuevo los mejores artistas latinos de la actualidad se presenten en directo. **CS**

## Justicia europea desestima recurso por la marca Quipalayún

El Tribunal General de Justicia de la Unión Europea desestimó el recurso interpuesto por el antiguo líder del grupo chileno Quipalayún, Rodolfo Parada, conocido como JT, contra el registro como marca del nombre de la banda por sus otros miembros.

En su sentencia de ayer se rechazó la acción de JT pues éste no había demostrado de modo suficiente en derecho que la marca anterior a la registrada fuera notoriamente conocida en el territorio de la Unión. **CS**

**Volvemos a ENCONTRARNOS**

**Casino Marina del Sol Osorno HOY ABRIMOS**

Lunes a Domingo de 12:00 hrs a 21:59 hrs

Tu entrada, Tú Juego desde las 16:00 a 18:00 horas, [www.marinadelsol.cl](http://www.marinadelsol.cl)